

Balonmano

Cuestión de seguridad

El Juanfersa tratará de aprovechar el aparente mal momento de los porteros del Ademar, cuestionados por la afición leonesa

Gijón, J. J.

El partido entre el Ademar León y el Juanfersa Gijón de mañana sábado es lo más parecido a un derbi para el balonmano asturiano y por ello el desplazamiento de aficionados está asegurado. Los leoneses no son el potente equipo de hace pocas temporadas pero sigue siendo superior al gijonés. No obstante la necesidad obliga a los jugadores del Juanfersa viajan con la intención de sumar a pesar de las bajas. Las relaciones entre los dos clubes y las dos aficiones son excelentes por lo que se prevé una gran jornada de balonmano.

Entre las claves para afrontar este partido está el rendimiento de la portería. Los aficionados leoneses cuestionan el rendimiento que esta temporada está teniendo la pareja de porteros, el veterano Rogelio Llamazares y el joven Nacho Biosca, dos hombres de contrastada calidad pero que no están atravesando su mejor momento según indican las estadísticas.



Nacho Fernández celebra una parada. | AZCÁRATE

Las de Asobal indican que a estas alturas de temporada Llamazares lleva un 24,06 por ciento de efectividad (77 paradas de 320 lanzamientos) y Biosca un 25,96 por ciento (95 paradas de 366 lanzamientos). Por su parte los porteros del Juanfersa ofrecen mejores números: Pejcinovic lleva un 27,63 por ciento de efectividad (139 paradas de 503 lanzamientos) y su compañero Nacho Fernández un 30,46 con 46 paradas de 151 lanzamientos.

Curiosamente la actuación de Llamazares fue determinante en el partido de la primera vuelta en la que el Ademar León se llevó la victoria por 26-31 en un partido en el que el portero leonés realizó nada menos que 22 paradas.

El rendimiento pues de estos cuatro jugadores puede decidir un partido para el que Alberto Suárez podrá contar con Víctor Montoya y Nacho Huerta que se han recuperado de sus molestias y están entrenando con total normalidad.

HALTEROFILIA

Empieza la Liga Regional, con 35 levantadores

El Palacio de los Deportes acogerá mañana la primera jornada de la Liga Regional de Halterofilia en la que está prevista la participación de 35 levantadores de los clubes: Grupo Covadonga, Haltergedo, Asturiding, Leónidas y Escuela Asturiana de Halterofilia, club que es el actual campeón de esta competición y que tratará de revalidar el título. La Liga cuenta con tres jornadas, la de mañana, el 25 de abril y el 25 de julio más una final programada para el 3 de octubre. Además de esta competición en el palacio de los deportes se llevará a cabo una jornada técnica regional destinada a principiantes, menores de 10 años, con el objetivo de trabajar la técnica de este deporte.

FLAG FOOTBALL

Seis clubes en la I Women's Flag Bowl

Los equipos femeninos de Foxes 82, Gijón Mariners, Oviedo Madbulls, Madrid Capitals, Blackravens y Cantabria Bisons disputarán el próximo 28 la primera Women's Flag Bowl competición que tiene como objetivo la promoción del fútbol americano entre las mujeres.



GOBIERNO DE ESPAÑA MINISTERIO DE FOMENTO

Anuncio de la Demarcación de Carreteras del Estado en Asturias relativo a información pública sobre el levantamiento de las actas previas a la ocupación correspondientes a los bienes y derechos afectados por la ejecución de las obras comprendidas en el proyecto: Autovía del Cantábrico A-6. Tramo: Unquera - Pendueles. (Clave: 12-0-5300). Modificado nº 1 Término Municipal de Ribadedeva. Provincia de Asturias.

Mediante Resolución de fecha 26 de junio de 2011, la Dirección General de Carreteras aprueba el proyecto arriba indicado y ordena a esta Demarcación de Carreteras del Estado en Asturias que proceda a la incoación del expediente de expropiación forzosa correspondiente al proyecto de referencia.

Por medio de posterior resolución de 12 de febrero de 2015, esta Jefatura ordena incoar expedientes complementarios de expropiación forzosa habida cuenta de la necesidad imprescindible de acometer la expropiación de 32 m² de la parcela 1130 del polígono 30487 y de 89 m² de la parcela 1131 del polígono 30487.

En consecuencia, esta Jefatura de Demarcación, haciendo uso de las facultades que le otorga el artículo 98 de la LEF y atendiendo a lo señalado en las reglas 2ª y 3ª de su artículo 52, ha resuelto convocar a los propietarios que figuran en las relaciones que se harán públicas en el "Boletín Oficial del Principado de Asturias", y que se encuentran expuestas en el tablón de anuncios del Ayuntamiento de Ribadedeva, así como en el de esta Demarcación de Carreteras del Estado en Asturias, para iniciar el trámite de levantamiento de las Actas Previas a la Ocupación, señalando a tal efecto el lugar, fechas y horas que a continuación se indican:

Término municipal de Ribadedeva. Lugar: Ayuntamiento de Ribadedeva. Fechas y horas: día 20 de marzo de 2015, de 11:00 horas a 11:30 horas. Además de en los medios antes citados, se dará cuenta del señalamiento a los interesados mediante citación individual y a través de la inserción del correspondiente anuncio en un diario de la provincia, y en el "Boletín Oficial del Estado". Esta publicación, a tenor de lo dispuesto en el artículo 59.5 de la vigente Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común, servirá como notificación a los posibles interesados que no hayan podido ser identificados, a los titulares de bienes y derechos afectados que sean desconocidos, y a aquellos de los que se ignora su paradero. Al acto convocados deberán comparecer los titulares de los bienes y derechos que se expropiaran personalmente o representados por persona debidamente autorizada, aportando los documentos acreditativos de su titularidad y el último recibo del Impuesto de Gastos Inmobiliarios, pudiendo hacerse acompañar, a su costa, de Peritos y Notario.

Conforme establece el artículo 59.2 del Reglamento de Expropiación Forzosa, hasta el momento en que se proceda al levantamiento de las actas previas a la ocupación, los interesados podrán formular, por escrito, ante esta Demarcación de Carreteras del Estado en Asturias (Plaza de España nº 3, 33071-Oviedo) alegaciones a los solos efectos de subsanar posibles errores que se hayan producido al relacionar los bienes afectados por la urgente ocupación. Los planos parciales y la relación de interesados y bienes afectados podrán ser consultados en las dependencias antes citadas.

RELACION DE TITULARES, BIENES Y DERECHOS AFECTADOS
TÉRMINO MUNICIPAL DE RIBADEDEVA

FINCA	IMPOLIGONO	PARCELA	TITULAR Y D.M.I	SUPERFICIE AFECTADA	APROVECHAMIENTO
1130	30487	2	AMALIA NORREGA QUE	52M ²	SUELO NO EDIFICADO
1131	30487	4	AYTO. RIBADEDEVA P3305500E	89M ²	SUELO NO EDIFICADO

En Oviedo a 18 de febrero de 2015
EL INGENIERO JEFE DE LA DEMARCACION

Tenis



Los grupistas que participan en el curso de instructor nacional de tenis. | ROCC

De jugar a entrenar

El Grupo organiza este fin de semana un curso de instructor nacional, con veinte participantes

Gijón, J. J.

Las pistas del Grupo Covadonga serán escenario este fin de semana de un curso de instructor nacional de tenis en el que tomarán parte veinte participantes, siete de los cuales son o han sido jugadores de la escuela del club gijonés: Lorena Rionda, Natalia Fernández, Marina Vigil, Alvaro de la Rosa, Gonzalo Moyano, Boris Álvarez y

Juan Antonio Díaz. El curso de Instructor Nacional es el nivel más básico en el escalafón de entrenador. El requisito que se pide para poder participar en este curso es haber cumplido 16 años y tener un cierto nivel de juego. Con este título se pueden ya impartir clases del llamado "street tennis" destinado a dar a conocer los rudimentos del tenis a los niños más pequeños.

La siete grupistas son jóvenes tenistas que además de tener todavía toda una carrera por delante quieren ya iniciarse en el mundo de los técnicos. Hasta llegar al máximo nivel, profesor nacional, les queda un camino por delante pero sin moverse del club tienen ejemplos a seguir ya que esta es la titulación que tienen Rafa Rascón o María José Echenique entre otros.